

Action commune des professions médicales sur la Place fédérale

Le 21 février 2025, les associations professionnelles des professions médicales universitaires en Suisse – la Fédération des médecins suisses FMH, la Société suisse des pharmaciens pharmaSuisse, la Société suisse de chiropratique ChiroSuisse, la Société suisse des médecins-dentistes SSO ainsi que la Société des vétérinaires suisses GST – ont, pour la première fois dans l'histoire, uni leurs forces pour envoyer un message fort face à la pénurie croissante de professionnels de santé et aux défis grandissants du système de santé.

Sur la Place fédérale à Berne, les présidentes et présidents, les directions ainsi que des membres des cinq associations professionnelles se sont rassemblés devant le Palais fédéral afin d'attirer l'attention sur les problèmes urgents affectant leurs professions.

À travers une action symbolique, un parcours d'obstacles a illustré les défis quotidiens auxquels sont confrontés les professionnels de santé. À l'issue de cette manifestation, les associations ont remis leur catalogue commun de revendications aux président-es des commissions de la sécurité sociale et de la santé publique (CSSS), la conseillère nationale **Barbara Gysi (PS/SG)** et le conseiller aux États **Damian Müller (PLR/LU)**.

L'événement a offert une précieuse occasion de mettre en avant les préoccupations des chiropraticiennes et chiropraticiens. L'accent a été particulièrement mis sur la nécessité urgente d'augmenter le nombre de places d'études afin de répondre durablement à la demande croissante en soins chiropratiques.